

4月14日(月) 朝会のお話

楽しい浅草小学校に!

おはようございます。

先週月曜日に、始業式、入学式があり、1週間が過ぎました。浅草小学校に新しく1年生を迎えて、今日は全校児童が一緒に集まったの対面式、初めての全校朝会です。ぜひ、みんなが楽しいと思って毎日を過ごせるようにしてほしいと思います。楽しいということですが、ぼうっと待っていても楽しくはなりません。上の学年のお友達は、下の学年にやさしくしてあげたり、先週の始業式で、校長先生からお話が合ったように、あいさつや返事を元気よくしたりすることで、みんなが気持ちよく楽しくなると思います。さらに、新しいことやいろいろなことにチャレンジ、挑戦することで、楽しくなると思います。

また、浅草小学校のある、この浅草では、三社祭やサンバカーニバルをはじめとしたさまざまな行事があります。今週の土曜日には、隅田公園で流鏝馬があります。流鏝馬は走る馬の上からこの小さな板を弓矢で射抜くという行事です。ぜひ、地域の行事も積極的に参加して楽しんでほしいと思います。

浅草小学校には、みんなの生活を支えてくれるたくさんの先生方もいます。これから、みんなで力を合わせて、楽しい浅草小学校、楽しい浅草をつくっていきましょう！